

Une mesure de bon sens pour éviter les ruptures d'approvisionnement

Abderrahim DERRAJI - 2019-10-29 11:09:00 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Pour permettre de lancer les premiers appels d'offre de médicaments dès le mois de janvier 2020, le projet de Loi de finances prévoit cette année une avance de 500 millions DH qui sera destinée à la pharmacie centrale. Cette mesure va permettre aux hôpitaux de s'approvisionner rapidement en médicaments et leur éviter d'attendre le lancement du marché public au mois de juillet 2020.